

## Rülke: Wahl in Bremen ein gutes Omen für Baden-Württemberg

Als gutes Omen für die nächste in Deutschland anstehende Landtagswahl in Baden-Württemberg wertet der Vorsitzende der FDP-Landtagsfraktion, **Hans-Ulrich Rülke**, den Wahlerfolg der FDP in Bremen.

Zunehmend sei in der Bevölkerung zu hören, dass die FDP im Bundestag einfach fehle, so der liberale Fraktionschef. „Neben so vielen Parteien, die verteilen, will man auch eine Partei, die ans Erwirtschaften denkt!“, so Rülke wörtlich.

Nach den Wahlerfolgen in den für die FDP eher schwierigen Stadtstaaten Hamburg und Bremen seien die Aussichten in Baden-Württemberg verheißungsvoll: „Wenn die FDP im traditionellen liberalen Notstandsgebiet Bremen einen derartigen Erfolg feiert, dann haben wir im liberalen Stammland Baden-Württemberg beste Aussichten auf eine Regierungsbeteiligung!“